
&quot;La construcción de viviendas del Infonavit fue un barril sin fondo durante años&quot; dice AMLO
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México.-El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que se están llevando a cabo
grandes esfuerzos en Infonavit y en Fovissste para otorgar ...
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